

Sortie Musée de la Grande Guerre 3F

Le lundi 25 novembre, les élèves de 3F et leurs enseignants (M.Almendros et M.Philippe) ont pu profiter d'une journée sur le thème de la Première guerre mondiale.

Après avoir découvert les tombes de la Première Guerre mondiale au cimetière de Meaux sous la pluie, les élèves sont arrivés au Musée de la Grande Guerre de Meaux. La journée était divisée en deux temps. Le premier travail de la matinée portait sur le thème de la manipulation d'images. Les élèves ont produit de fausses affiches de propagande, non-dénuées d'humour.

L'après-midi était, quant à elle, consacrée à la vie des soldats dans les tranchées. Les élèves ont donc eu la chance d'avoir une visite guidée des reconstitutions de tranchées nouvellement inaugurées au Musée de la Grande guerre et d'une partie du musée.

